

Sur invitation de l'ARDEPA (Nantes), Roxane Andrès (designer) et Delphine Blanc (architecte) mènent une résidence de recherche-action sur la question d'habiter une île en ville. Elles sont en résidence sur l'île Offard/Millocheau durant 6 semaines entre avril et juillet 2019.

Elles sollicitent les habitants qui participent à la lecture du territoire et co-construisent la réflexion afin de révéler cette partie de la ville.

Restitution publique le 29 juin 2019, à 11h.

Avec la participation des élèves et des enseignants des écoles de l'île : Notre-Dame de la Visitation (de la petite section de maternelle au CM2) et Millocheau (grande section de maternelle et CP de M. Langlois), des habitants de Saumur, de l'île et des passants volontaires.

Avec le soutien de la DRAC Pays de la Loire, la Région Pays de la Loire et de la Ville de Saumur dans le cadre du dispositif 10 résidences d'architectes en France 2018-2019 porté par le Réseau des maisons de l'architecture avec le Mécénat de la Caisse des Dépôts, le Conseil National de l'Ordre des Architectes et le Ministère de la Culture.

Suivez le projet sur :

<https://revealerlav-ile7.frama.site>

Révéler la v-île ! Rêver l'île !



*Nous vous donnons rendez-vous
à 11h, le samedi 29 juin*

au local situé au

27 avenue Général de Gaulle

pour la restitution publique

de la résidence proposée

par l'ARDEPA, sur l'île de Saumur.

*Distribution d'un journal édition unique,
un regard sur « La fabrique de panoramas »,
se mirer dans les miroirs panoramiques de l'île
et pot de clôture !*